



PRESSEMITTEILUNG

BarteltGlasBerlin spendet für Obdachlose Soziales Engagement statt Weihnachtspräsente für Kunden

Auch in diesem Jahr haben wir als Unternehmen einen Beitrag geleistet. BarteltGLASBerlin setzt sich dafür ein, Menschen zu unterstützen, die im Leben mit größeren Schwierigkeiten konfrontiert sind als wir und unser Team. 1000 Euro gingen deshalb in der Weihnachtszeit an die Frank Zander Stiftung.

„Bereits seit einigen Jahren haben wir die Weihnachtsgeschenke für unsere Kunden reduziert. Während es für den einzelnen Kunden nur eine kleine Aufmerksamkeit sein mag, können wir mit der gesamten Summe am Jahresende mehr Unterstützung leisten. Deswegen spenden wir. Dieser Tradition werden wir treu bleiben und so unsere soziale Verantwortung wahrnehmen“, so Julia Geburzi-Horn, kaufmännische Geschäftsführerin der BarteltGLASBerlin GmbH.

Frank Zander setzt sich seit vielen Jahren für die Obdachlosenhilfe ein. Bereits zum 30. Mal hat er zum traditionellen Weihnachtsessen ins Hotel Estrel in Berlin eingeladen. Die gemeinsame Stiftung mit der Caritas ist allerdings erst im Oktober 2024 gegründet worden.

PRESSEKONTAKT

Melanie J. Hempel

Telefon: 030 723909-0

E-Mail: melanie.hempel@barteltglas.berlin

Redaktioneller Hinweis:

Über BarteltGlasBerlin

Die BarteltGLASBerlin GmbH wurde 1960 in Berlin von Gerda und Heinz Bartelt gegründet. Heute hat das Unternehmen seinen Sitz in Berlin-Marielfelde. Auf einer Fläche von 13.500 Quadratmetern werden hochwertige Flachglasprodukte hergestellt. Derzeit werden 100 Mitarbeiter beschäftigt. Die Kernkompetenzen liegen in den Bereichen Glasveredelung, Glasbau, Sicherheitsglas und Glasdesign. Im Januar 2015 fand zum zweiten Mal innerhalb der Familie ein Generationenwechsel in der Geschäftsführung statt, bei dem die Kinder Julia Geburzi-Horn und Robert Horn die Leitung des Unternehmens übernommen haben. Seit 2025 ist das Unternehmen Mitglied der SCHOLLGLAS Holding.

www.barteltglas.berlin